

Kevin Ziegler wird neuer Geschäftsführer der wayers GmbH

München, 18. Dezember 2024 – Die wayers GmbH gibt bekannt, dass Herr Kevin Ziegler zum 1. Januar 2025 die operative Geschäftsleitung übernehmen wird. Damit tritt er die Nachfolge der Gründer Kathrin und Hartmut Hezel an, die sich künftig auf strategische Aufgaben und die langfristige Vision des Unternehmens konzentrieren werden.



Eine erfahrene Führungspersönlichkeit mit internationalem Fokus

Kevin Ziegler bringt langjährige Erfahrung in der strategischen und operativen Leitung von Unternehmen sowie umfassendes Know-how auf internationalen Märkten mit. Daneben besitzt er eine ausgeprägte Direct-to-Consumer Denke, die sich in seiner Arbeit in allen Bereichen und Prozessen wiederfindet. Kevin Ziegler ist bekannt für seine Leidenschaft, Menschen zu fördern und Potenziale zu entwickeln. Er setzt dabei auf innovative Ansätze, um Teams zu inspirieren und Unternehmen voranzubringen.

Zuletzt war er als CEO der Liberty Damenmoden GmbH tätig, wo er ein Umsatzvolumen im mittleren zweistelligen Millionenbereich verantwortete. Vor seiner Tätigkeit bei Liberty Damenmoden war Herr Ziegler bei ORSAY in diversen Führungspositionen tätig. Seine internationale Erfahrung umfasst zudem die Entwicklung von Multi-Channel-Strategien in Europa, was ihn zum Experten in der Geschäftsentwicklung auf internationaler Ebene macht.

Strategische Ziele für wayers

Mit seinem Hintergrund in der Digitalisierung und internationalen Geschäftsentwicklung bringt Kevin Ziegler eine wertvolle Perspektive für die zukünftige Ausrichtung von wayers mit. Sein Fokus wird darauf liegen, das Unternehmen als führenden Anbieter nachhaltiger und innovativer Reiseangebote weiter zu stärken.

„Ich freue mich sehr, Teil der wayers-Familie zu werden. wayers ist eine starke Marke und bietet schon heute außergewöhnliche Erfahrungen und Momente im Reisekontext. Mein Ziel ist es, die bestehenden Werte und Stärken des Unternehmens weiterzuführen und gleichzeitig neue Impulse zu setzen, um unvergessliche Reiseerlebnisse für unsere Kund*innen zu schaffen und deren persönliche Entwicklung zu fördern. wayers ist weitaus mehr als Reisen und man muss es erleben!“, so Kevin Ziegler.

→ weiter auf Seite 2

Pressemitteilung

'N

Familie Hezel übergibt das operative Ruder

Das bisherige Geschäftsführerduo Kathrin und Hartmut Hezel blickt mit Stolz auf die Entwicklung von wayers zurück: „Seit der Gründung im Jahr 2004 haben wir über 60.000 Menschen begleitet, die Welt und auch sich selbst zu entdecken. Mit Kevin Ziegler gewinnen wir eine erfahrene Führungskraft, die unsere Vision teilt und neue Möglichkeiten für Wachstum und Innovation eröffnet.“



Kevin Ziegler, Kathrin Hezel und Hartmut Hezel, 2024

Über wayers

Die wayers GmbH, gegründet 2004 von Kathrin und Hartmut Hezel in München, ist ein führender Anbieter von Freiwilligenarbeit, Work & Travel, Adventure Tours sowie Coaching-Reisen. Mit einem Fokus auf nachhaltigen Tourismus und persönlicher Weiterentwicklung bietet das Unternehmen Programme in über 20 Ländern an. wayers hat es sich zur Aufgabe gemacht, Menschen durch Reisen zu inspirieren und einen positiven Beitrag zur Welt zu leisten.

Zur Veröffentlichung, honorarfrei. Belegexemplar oder Hinweis erbeten.

Pressekontakt

Unseren Pressekontakt, weitere Informationen & Bilder finden Sie unter:
<https://wayers.com/de/presse/>

wayers GmbH
Nymphenburger Str. 113
80636 München
Deutschland

wayers